

Auf die Enten fertig los

Am Ostersonntag haben in Meran die Enten das Sagen! Genau 632 Sponsor-Enten und rund **7.000 Glücksenten** werden an den Start gehen.

Die 632 Sponsoren-Enten stehen, aufwändig dekoriert, bemalt, lackiert und drapiert im Starthaus und freuen sich auf das lustige Entenrennen zwischen Post- und Theaterbrücke am Ostersonntag. Zahlreiche Unternehmen, Vereine und Privatpersonen haben in den letzten Wochen gebastelt was das Zeug hält und sich von der kreativsten und spendabelsten Sei-



Sponsorenten im Starthaus

Foto: Ernst Müller

te gezeigt. Das Glücks-Enten-Rennen findet auf demselben Parcours im Anschluss an das Sponsor-Enten-Rennen statt. Letzte Rennlizenzen können noch bis 15 Minuten vor Rennbeginn am Stand der Serviceclubs am Thermenplatz er-

worben werden. Im Anschluss an das Entenrennen um 13.00 Uhr findet die Übergabe des Personewagens an den Verein „Freiwillige im Familien- und Seniorendienst“, Lana statt. Die gesamten erzielten Spendenerlöse in der Größenordnung von rund 50.000 Euro kommen aber noch weiteren Organisationen zugute. Alle Zuschauer und Gäste sind gebeten zum Entenrennen zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit einem öffentlichen Verkehrsmittel anzureisen, um ein Verkehrschaos zu vermeiden.